

Cuba soutient la guérison de Ronaldo Veitía, icône mondiale du judo



La Havane, 14 octobre, (RHC) Fidèle à l'idéal de veiller sur ses fils, Cuba suit de près la santé de Ronaldo Veitía et a pris des mesures pour rendre possible le retour sur l'île du prestigieux entraîneur de judo.

Dans une note publiée sur le site web www.jit.cu, l'INDER, l'Institut cubain du sport, de l'éducation physique et des loisirs a souligné l'intérêt constant et les souhaits de prompt rétablissement depuis l'hospitalisation du maître à Alicante, en Espagne.

Après avoir appris son désir de rentrer au pays, l'organisation a considéré qu'il était de son devoir de "payer les billets d'avion du formateur exceptionnel et d'un accompagnateur, dans la classe disposant des meilleures installations disponibles dans l'avion", pour l'aider à rentrer chez lui.

La note ajoute que "compte tenu de la situation dans laquelle se trouve le fils (Ronaldo Veitía Jr.) avec son passeport personnel périmé, situation qui a été signalée à notre Consul général à Madrid dans l'après-midi du 13 octobre, nous appuyons sa demande d'accompagner le Héros du travail de la République de Cuba à La Havane".

Selon l'INDER, la demande a été "immédiatement approuvée par les autorités correspondantes", bien qu'"il reste encore des formalités liées au transfert, inhérentes à la compagnie aérienne, dont nous nous tiendrons au courant pour offrir l'aide qui est à notre portée, conjointement avec le consulat" dans la capitale espagnole.

Il a également déclaré qu'une fois dans le pays, "nous assurerons le suivi que mérite l'homme à qui nous devons tant de joie, rehaussée par sa simplicité et son engagement envers sa patrie".

À l'âge de 74 ans, Ronaldo Veitía est l'un des meilleurs entraîneurs de l'histoire de la discipline créée par le Japonais Jigoro Kano, après avoir mené plusieurs athlètes au sommet en tant que responsable de l'équipe féminine des Caraïbes.

Les championnes olympiques Odalys Revé, Driulis González, Sibelis Veranes, Legna Verdecia et Idalys Ortiz, ainsi que les très performantes Estela Rodríguez, Amarilys Savón, Daima Beltrán, Yurisleidy Lupetey, Yalennis Castillo, ont été sous sa tutelle.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/301914-cuba-soutient-la-guerison-de-ronaldo-veitia-icone-mondiale-du-judo>



Radio Habana Cuba